

Presseinformation

München, den 26. November 2010

Adventsmatinee und Alumni-Forum im Gasteig TUM-Kinderbetreuung erhält 23.000 Euro aus Benefizkonzert

Freunde und Förderer der Technischen Universität München (TUM) haben zur TUM-Adventsmatinee 2010 mehr als 23.000 Euro für die Kinderbetreuung an der TUM gespendet. Bei dem Benefizkonzert spielt das Symphonische Ensemble München unter der Leitung von Felix Mayer am kommenden Sonntag im Gasteig Werke von Richard Wagner, Johann Sebastian Bach und Johannes Brahms. Am Tag der bereits ausgebuchten Matinee werden weitere Spenden erwartet.

Mit dem Geld können die Dr. Gudula Wernecke-Rastetter Kindervilla (Weihenstephan) und das Ingeborg Ortner-Kinderhaus (Garching) Spielgeräte und weitere Ausstattung kaufen. Ziel der TU München ist es, die frauen- und familienfreundlichste technische Universität Deutschlands zu werden. Um ihren Angehörigen die Vereinbarkeit von Beruf und Familie zu erleichtern, baut die TUM das Angebot der Kinderbetreuung stetig aus. Die Kindervilla in Weihenstephan erhält derzeit einen Erweiterungsbau, im Wesentlichen aus Mitteln der Friedrich Schiedel-Stiftung und der TUM-Exzellenzinitiative. Das Kinderhaus in Garching bietet seit September eine Kindergartengruppe für 22 Kinder und Krippengruppen für 36 Kinder. Beide vom Studentenwerk betriebenen Einrichtungen konnten dank der Unterstützung großzügiger Mäzene, nach denen sie benannt sind, gebaut werden. Mit den zahlreichen Spenden zur Adventsmatinee können sie nun die Qualität der Betreuung weiter steigern.

„Wir sind mehr als eine klassische technische Universität. Wir sind eine akademische Gemeinschaft, in der es auf jedes einzelne Talent und auf jeden individuellen Beitrag ankommt“, sagt TUM-Präsident Wolfgang A. Herrmann. „Bei der Adventsmatinee feiern wir diese Gemeinschaft mit einem großen ‚TUM-Familienfest‘.“ Schirmherr der Matinee ist der Bayerische Staatsminister für Wissenschaft und Kunst, Dr. Wolfgang Heubisch. Am Sonntagnachmittag vertieft die TUM den Austausch beim Alumni-Forum für Ehemalige, Erstsemester und deren Eltern. Dabei zeichnet sie mehr als 380 Alumni mit Goldenen und Silbernen Promotions- oder Diplomurkunden für die langjährige Treue zu ihrer Universität aus.

Die **Technische Universität München (TUM)** ist mit rund 460 Professorinnen und Professoren, 7.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich Klinikum rechts der Isar) und 25.000 Studierenden eine der führenden technischen Universitäten Europas. Ihre Schwerpunktfelder sind die Ingenieurwissenschaften, Naturwissenschaften, Lebenswissenschaften, Medizin und Wirtschaftswissenschaften. Nach zahlreichen Auszeichnungen wurde sie 2006 vom Wissenschaftsrat und der Deutschen Forschungsgemeinschaft zur Exzellenzuniversität gewählt. Das weltweite Netzwerk der TUM umfasst auch eine Dependence in Singapur. Die TUM ist dem Leitbild einer unternehmerischen Universität verpflichtet.

Technische Universität München Corporate Communications Center 80290 München www.tum.de

Dr. Ulrich Marsch	Sprecher des Präsidenten	+49.89.289.22779	marsch@zv.tum.de
Dr. Markus Bernards	PR-Referent	+49.89.289.22562	bernards@zv.tum.de
Klaus Becker	PR-Referent	+49.89.289.22798	becker@zv.tum.de